

予算決算特別委員会（傍聴者0人）

▼主な質疑

◆平成29年度下仁田

問 防火水槽の設置の
財源は。

答
国庫補助金を3基
予定したが、3基と
も不採択のため、起
債に切り替える補正

予算とした。

答 防火水槽は、各地

区からの要望なので、基本的には、補助がいただけなくても、起債に切り替えで対応したいと考えている。

問商工費國庫補助金

について、1500万円ほど計上され
ているが、この内の400万円について
答道の駅「しもにた」において、地元農産

物を活用した商品開発の補助金として400万円を9月補正で計上したが、事業拡大のため「農山漁村おみやげ農畜産物販売促進事業補助金」400万円を追加補正した。

なつたための排水ポンプ工事、空調、厨房設備、当初予定していた無線LANではなくセキュリティーを考慮し有線LANケーブル配線工事を、進行中の工事とともに実施したい。

問 地域経済循環創造事業の4千万円の補正について説明を。

答 ローカル100000プロジェクトですが、通常は2千万円の国庫補助、残り2千万円が町補助ですが、過疎地域のため3分の2国庫補助、3分の1町負担で10の国庫補助をいたしました。これができたのです。今回は10分の10の国庫補助をいたしました。金融機関の貸付が金融機関、町の三位一体となつた事業として国から認められ

問 財政調整基金の取り崩し8210万円のほとんどが病院への財政支援だと思う。基金の残高が10億3千万円とのことであるが、喫緊の課題で今年度は財政支援やむなしということになつた。来年度を想定すると、病院への支援は2億円を下らないと思う。過疎債適用が5千万円として1億5千万円の財調からの繰り入れが必要と思われる。町の財政事情からどう考えるのか。

答 本年の通常での取り崩しが1億8千万円あり、追加の8千万円で2億6千万円という状況。来年もこの金額がベースとなり、これ以上の取り崩しが必要になつていくと想定され

答 このままでいくと5年。そういう訳にはいかないので病院の出費を少しでもどめるような方向で



解体前の特定空家

資格者の方にマイクロバスと町長車を運転していただき人件費計上です。

病院改革を進めていく方法しかないと思う。